



Veranstalter Oliver Feicht (r.) und Günther Herzog (l.) von der Sportwelt Donaustadt vor dem großen Ankick

12 Teams beim „Wiener Kickal Turnier“

Das Gaudi-Kickerl

TURNIER. Mit der Idee, ein eigenes Turnier für Gelegenheitskicker, kleine Firmenmannschaften und ausgewiesene „Couchpotatoes“ zu machen, sorgte Veranstalter O. Feicht in der Theodor Kramer Schule für volle Ränge. Insgesamt zwölf Mannschaften kamen,

um beim „Wiener Kickal Turnier“ tapfer mitzuspielen. Im Finale siegten die „Jungen Roten“ mit 3:2 knapp über „DHL Global Forwarding“. Feicht: „Die Stimmung war großartig, eine Fortsetzung ist geplant!“

Infos finden Sie im Internet unter: www.kickal.at